

編集委員がインタビュー!

みんなの ひ・ろ・ば



このコーナーでは、町内で活動している皆さんのところに編集委員がおじゃまして、活動内容を伺っています。
今回は、少年野球チーム「中央バロンズ」にスポットをあてました。



元気で 玉村っ子 中央バロンズです!



最近の成績は?

- 平成 22 年 8 月 : 東部少年野球大会 / 準優勝!
 - 〃 9 月 : 玉村町壮行大会 / 優勝!
 - 〃 11 月 : 新人戦
- 今ガンバリ中です……



最後に一言

合言葉は“トライ&チャレンジ!”
みんなで声をかけ合いながら、赤城おろしにも負けず、1勝目指して頑張っています。
気軽に立ち寄ってくださいネ!



ダイヤモンドペガサスの選手たちと

活動に関するお問い合わせ
監督 原 和人さん 電話 090-2232-3248

(取材: 笠原則孝)



メンバーは?

中央小学校の子どもたちが中心です。5年生4人、4年生5人、3年生4人、2年生1人、年長さん2人の全16人です。他のチームに比べて、部員が足りませ〜ん。部員募集中です。皆さん、協力してくださいネ!



信条

野球を通して、野球の楽しさはもちろん、あいさつや団体生活での礼儀、チームワークづくりなどを学び、子どもたちが将来大人になった時に役立てばと思っています。



練習日程は?

- 毎週土・日 8:00 ~ 13:00 ※練習試合1日
- 毎週水曜日 19:00 ~ 20:30 (体育館)
- 毎週木曜日 16:30 ~ 18:00 (5月~9月)
- ※ 10月~4月 自由練習して帰宅

- | | |
|---------|-------------|
| 議 員 | 長 宇津木治宣 |
| 委 員 | 川 端 宏 和 |
| 委 員 | 備 前 島 久 仁 子 |
| 委 員 | 筑 井 あ け み |
| 委 員 | 笠 原 則 孝 |
| 副 委 員 長 | 石 内 國 雄 |
| 委 員 長 | 原 幹 雄 |

議会広報特別委員会



次号は5月1日頃
お届けする予定です

備前島久仁子

迎春 謹んで新年のごあいさつを申し上げます。
昨年、一番印象に残った漢字は「暑」。観測史上に残る暑さに、地球の環境破壊・温暖化が、いかに深刻なのかを、実感する日々でもありました。
10月には、チリの落盤事故で閉じこめられた33人が救出され、その奇跡に、世界中が拍手、拍手。
一方、脅威と、憤りを感じたのが、北朝鮮から韓国へのヨソピョン島への爆撃。世界中から、争いと飢餓がなくなる日が、いつ来るのか。
サイエンス部門では、日本人の2人が、ノーベル化学賞を受賞したことは、子どもたちにも希望を与える、嬉しいニュースでした。
さて今年、どんな年になるでしょうか。世界中が、喜びと希望に沸く、明るい年になりますように。皆様に、幸多かれと願ってやみません。
議会広報特別委員一同、よりよい紙面づくりに切磋琢磨してまいります。
今年もどうぞよろしくお願いたします。

編集後記

ティーブレイク